
Report: Riunione Tavolo di Partenariato del 25/03/2024 
Riunione del Tavolo di Partenariato del Distreto del Commercio  
del Comune di Povegliano: “I�nerari per Persone di Gusto” 
 
  
Presen�: 
 
- Rino Manzan  Sindaco – Comune di Povegliano  
- Ennio Martignago   Ass. Attività Produttive – Comune di Povegliano 
- Antonella Della Giustina Confcommercio Treviso 
- Loris Baldasso  Confcommercio Treviso – Delegato Povegliano 
- Gabriele Barbazza   Pro Loco Santandrà 
- Matteo Albergucci  CIA Agricoltori Italiani 
- Mirko Borsato   Avis Povegliano 
- Federico Marzari  Manager di Distretto 

 
                                                                                                                  

Nel corso dell’incontro del Tavolo di Partenariato del Distreto di Povegliano, nella serata di lunedì 
25/03/2024, si sono discussi i diversi argomen� programma� nell’Ordine del Giorno: 
 
• Stato avanzamento lavori per la creazione del Marchio di Distretto 
Dopo avere selezionato e premiato il Marchio del Distreto, si stanno ora realizzando gli adesivi che saranno 
incolla� su porte e/o vetrine dei negozi aderen� al Distreto. Il nuovo Marchio sarà dapprima distribuito ai 
soli partecipan� dei corsi di Formazione e solo successivamente a tute le varie a�vità economiche. 
Il costo di realizzazione dei sudde� adesivi sarà a cura di Ascom-Confcommercio Treviso che vogliamo 
ringraziare fin d'ora per la disponibilità dimostrata. 
 
• Corsi di Formazione e loro evoluzione 
È terminato, con grande soddisfazione dei partecipan�, il primo seminario di Formazione con argomento 
“Fare Rete”, che si è sviluppato in tre serate presso il Centro Sociale di Santandrà di Povegliano. 
Negli incontri si è voluto proporre un cambiamento culturale che anteponga l'interesse colle�vo a quello 
individuale, per far comprendere come un approccio di sistema possa creare sinergie e re� territoriali u�li 
allo sviluppo delle aziende. Il corso ha avuto la finalità di sensibilizzare la forza commerciale e associa�va 
per costruire “rete d’imprese”, sempre più necessarie ed indispensabili anche per future partecipazioni a 
Bandi di Finanziamento Regionale. 
 
É ora in partenza il secondo corso: “Immagine Punto Vendita”, nelle date di giovedì 28/03/2024 – 
04/04/2024 – 11/04/2024, sempre con orario 20:30-22:30 che avrà come argomen�/temi:  

- analisi delle attività commerciali (approfondimenti su layout, percorsi, arredamenti, luci, colori, 
ambientazioni); 

- approfondimenti delle tecniche per una corretta esposizione dei prodotti che tenga conto delle 
aspettative e dei bisogni dei clienti;  

- “comunicare" in maniera efficace la propria offerta commerciale attraverso la vetrina e la sua 
composizione in un’ottica di condivisione e collaborazione con gli altri operatori. 

 
Come già specificato, al termine dei due corsi saranno consegna� a tu� i partecipan� gli adesivi del 
Marchio di Distreto, che saranno poi espos� nei rispe�vi negozi come elemento dis�n�vo e crediamo 
mo�vo d’orgoglio per tu� i partecipan�. 
 
• Presentazione Tavoli Tematici 
Per meglio approfondire alcuni aspe� opera�vi del Distreto si è deciso di intervenire con dei Tavoli 
Tema�ci per tratare alcuni specifici argomen�: 



- Natale 2024, pensato per ideare, progettare e realizzare il particolare allestimento, che sarà poi 
attuato nelle diverse attività commerciali, di ristorazione e altro.  
Al Tavolo possono partecipare tutti i commercianti, senza alcuna limitazione.  
Si ipotizza la prima riunione già per la metà di giugno 2024. 

- Riqualificazione del Locali Sfitti, da svilupparsi in collaborazione con le Agenzie Immobiliari del 
territorio, per approfondire le possibilità di promozione e successiva nuova locazione/vendita dei 
singoli negozi ancora vuoti. Al riguardo specifichiamo che è già avvenuta una prima riunione con le 
Agenzie, proprio per condividere assieme gli obiettivi del progetto.  
Riteniamo di poter procedere con un nuovo incontro nei prossimi mesi di maggio/giugno. 
Sono in fase di definizione finale, a cura dell’Amministrazione Comunale, un Bando per nuove 
aperture, con possibilità di accedere a contributi a “Fondo Perduto” e altre iniziative di riduzione e/o 
tagli di costi di tassazioni varie. 

- Programmazione Manifestazioni future con l’Azienda Nonno Andrea. 
Nell’ottica di una fattiva collaborazione tra Distretti e data la posizione dell’Azienda Nonno Andrea 
esattamente al confine tra i Comuni di Villorba e Povegliano, sono in fase di definizione importanti 
collaborazioni di allestimento in occasione di eventi quali: “Il villaggio delle zucche”, “I campi di 
Tulipani”, etc. Sarà obiettivo di questo Tavolo Tematico stabilire tempi, modalità d’intervento e aree di 
azione, al fine di incrementare l’attrattività turistica, presentando nuove destinazioni storico-artistiche, 
inediti itinerari e nuove operazioni di collaborazioni marketing tra aziende, con il conseguente 
incremento di visibilità ed attrazione che avranno ricadute positive in tutto il territorio comunale. 
Riteniamo di poter procedere con un prossimo incontro nel prossimo mese di maggio. 

- Itinerari di “Degustazione Eccellenze Locali”   
Ideazione di Tour: eno-gastronomici, culturali/artistici e per il riconoscimento delle “eccellenze 
imprenditoriali-artigianali” nel territorio di Povegliano e frazioni.  
Lo studio e l’analisi di possibili nuove proposte di itinerari sarà fondamentale anche come 
suggerimento al Tavolo di progettazione degli interventi con l’Azienda Nonno Andrea. 

 
• Stato avanzamento Progetto “Povegliano: Città del Formaggio” 

Prosegue velocemente il percorso di richiesta di riconoscimento del Comune di Povegliano come “Città 
del Formaggio”. La preziosa presenza di due importanti realtà nazionali/internazionali del settore: la 
Latteria Sant’Andrea e la Casearia Carpenedo, unitamente alla storica e rinomata Mostra dei Formaggi, 
oggi alla 40° edizione, organizzata da Pro Loco Santandrà, ci permettono a giusto titolo ad aspirare a 
questo ambizioso riconoscimento.  
Richiesta ufficiale è già stata inoltrata a O.N.A.F. (Organizzazione Nazionale Assaggiatori Formaggi) e 
contiamo per maggio 2025 di poter essere riconosciuti ufficialmente. 
Nel corso della prossima “40° Mostra dei Formaggi”, lunedì 13 maggio, grazie all’importante impegno 
della Pro Loco Santandrà, sarà organizzata una serata speciale di degustazione, dove diverse “Città dei 
Formaggi”, tra Sicilia, Campania, Lazio, Lombardia, ecc., proporranno sotto la guida esperta del Dott. 
Giancarlo Coghetto i loro “speciali prodotti”.   
A supporto della serata anche la collaborazione con la Pro Loco di Camalò, specialista di settore con la 
“Mostra del Vino”, che nel corso della degustazione supporteranno gli assaggi con selezioni di vini e loro 
Sommelier, fondamentale per le approfondite spiegazioni che il tour gastronomico richiede.  
Ospite d’onore della serata sarà la Signora Desideria Scilla, Delegata ONAF per TV-BL-FVG. 

 
 
 
Termina� gli argomen� all’ordine del giorno, l’assemblea preferisce atendere il risultato eletorale, e 
quindi, dopo le date del 8 e 9 giugno 2024, sarà definita con l’Amministrazione Comunale eleta, la data 
del prossimo incontro del Tavolo di Partenariato.  
 
 
Cordiali salu�.  
Federico Marzari 


